Betreff: AW: Anfrage zum Krieg in der Ukraine Datum: Wed, 10 Aug 2022 16:29:48 +0000

Von: Gastel Matthias <matthias.gastel@bundestag.de>

An: Carl-Heinz Barner <carlox@web.de>

Sehr geehrter Herr Barner,

da ich auf zahlreichen Wegen, so auf meiner Homepage, in Form öffentlicher Eigenveranstaltungen mit Fachleuten aus der Außenpolitik und vor wenigen Tagen auf einer öffentlichen Veranstaltung in Nürtingen meine Meinung bereits oft kundgetan habe und ich mich auf einer mehrtägigen politischen Wanderung durch meinen Wahlkreis befinde, antworte ich Ihnen in aller Kürze.

Der Krieg ist durch den Angriff von Putins Russland wieder nach Europa zurück gekommen. Wir (Fraktion, Bundesregierung, Mehrheitsgesellschaft) wollen in keinem vom imperialistischen Russland der Unfreiheit geprägten Europa leben. Daher unterstützen wir die Ukraine. Die Ukraine nicht (auch militärisch) zu unterstützen wäre das größere Risiko für uns in Europa. Dazu passt, dass bisher strikt auf Neutralität achtende Länder wie Finnland und Schweden nun plötzlich in die Nato streben. Diese und weitere Länder fürchten, leider nicht zu Unrecht, dass Russland seine Aggressionen ausweiten könnte. Dem Muss im Interesse der Menschen in der Ukraine wie auch in unserem Interesse Einhalt geboten werden. Sie finden hier weitere Infos:

https://www.matthias-gastel.de/zum-thema/friedenspolitik/

Demnächst plane ich eine weitere öffentliche Veranstaltung zum Thema "Ukraine", die in Form einer Videokonferenz stattfinden wird. Sie erfahren davon aus der Tagespresse und den sozialen Medien und sind herzlich dazu eingeladen. Die Fachfrau kann auf viele Ihrer Fragen konkreter eingehen als ich, der auf den Fachbereich der Verkehrspolitik spezialisiert ist.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Gastel, MdB Platz der Republik 1, 11011 Berlin Tel. 030/227-74150
